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l’environnement.
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Je m’appelle Nicole Lavoie, je suis native et citoyenne de Sept-Îles

et je suis contre le projet de Mine Arnaud.

Moi et ma famille sommes revenu à Sept-Îles il y a 9ans pour

profiter de la qualité de vie que cette belle ville nous apporte.

Nous y sommes revenus pour profiter de ses richesses naturelles,

pour ses cours d’eau, sa faune, sa flore, ses paysages magnifiques,

ses plages, ses forêts.... Et maintenant une ombre noire veut s’y

implantée... Mine Arnaud Inc.

Ce projet est la plus importante mine à ciel ouvert en milieu

habité au Q.uébec: près de deux fois plus grande que celle ayant

balafré Malartic, soit l’équivalent d’environ 4700 terrains de

football. La fosse envisagée se situe à moins d’un kilomètre des

premières résidences et à sept kilomètres de notre centre-ville. Si
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ce n’était que cela! Notre source principale d’eau potable se

trouve également à proximité du site prévu. Sans compter que

l’effluent minier, en moyenne de 15 à 20 millions de litres par

jour, sera rejeté par un ruisseau se déversant dans notre baie.

Aucune étude d’impact n’a d’ailleurs été faite pour cette baie.

Très inquiétant!!!

Sept-Îles est considérée comme une ville minière, j’en conviens...

Plusieurs industries nous y polluent déjà la vie. Mais Sept-Îles

n’est qu’un point de transport pour les mines. Et nous pouvons

imaginer qu’une mine à ciel ouvert serait de trop face a toute

cette pollution déjà présente dans notre air et nos eaux. Notre

baie est maintenant remplie de mazout. Nos oiseaux, nos

poissons se meurent et moi j’ai la rage au coeur.

Nous voulons conserver cet environnement si fragile. Nous

voulons que nos enfants puissent en profiter eux aussi. Il est a

mon avis trop tard car une minière vient tout juste de tout

détrire.... Des mines et des usines on en veut plus chez nous.

Vous me direz “Une de plus ne changera rien” mais une de plus,

c’est une de trop. L’appât du gain ne fait pas parti des valeurs de

ma famille. Nous tenons à notre source d’eau potable bien plus

qu’à tout les promesses d’avenir que le promoteur essai de nous

faire boire. Des tonnes de questions sans réponses. De plus des

accidents peuvent toujours arriver et ils ne peuvent les éviter.

Nous en avons la certitude aujourd’hui et nous sommes

davantage échaudés.

D’après moi, le droit à un environnement sain devrait être un

droit fondamental.
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Je parle en mon nom et en celui de ma famifle. Et pour notre

part,

Mine Arnaud n’a pas sa place ici,

alors je dis NON au projet de Mine Arnaud

Ce 18 1ème jour de septembre, 2013

Nicole Lavole
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